
あかしあ台小校区まち協連絡会（第 3回）議事録 

 

１．日時：令和 2年 2月 23日（日） 13:30～15:30 

２．場所：コミュニティハウス 集会室 

３．出席者（欠席）： 中原、藤野、（高﨑）、酒井、谷渕、（図子）、（西川）、内布、（三島）、

奥村、久保、廣嶋、長谷川、鶴野、奥田、（桝谷）、日笠、（河本）、片岡、前田、岡村、塩

見、恒藤、木村 

４．議事要旨 

（１）各団体の活動報告、今後の予定、来年度役員候補、総会日程、行事予定ほか 

・民生委員・児童委員 

  1月地域包括を交えて話をした。あかしあ台高齢化率、1丁目 29.4％、2丁目 13.4％、

３丁目 21.7％、4 丁目 21.7、5 丁目 23.0％、さくら坂 20％。30 年で高齢化が大きく進

んだ。サロン等でつながりを。小西屋がなくなったので不便になり、高齢者マンション

を探している人もいる。 

2/25全体民協は延期。来期役員は未定、3月に決定。あゆ学総会 4/15、全体民協総会

5/21。 

・青少年補導員 

月 4回パトロール実施。内１回は学園カルチャーとＷＴ地区が合同で活動。 

・健康推進員（欠席） 

・あかしあっ子広場 

ひなまつり茶会、百人一首を実施。コロナウィルスとは関係なく行事は予定通り実施

した。 

・ふれあい活動推進協議会 

脳トレ 100名以上、社協と相談し中止に。WT総会 5/13予定。 

・あかしあ台小学校ＰＴＡ（欠席） 

・スポーツクラブ２１ 

キンボール大会 2/9実施。総会 5/10予定。役員 3月の運営委員会で選出予定。 

・体育振興会 

今年度行事完了。来年度春のウォーキング 4/5 計画しているが炊き出し等検討中。実

行委員会 3/1、総会 3/29で役員等決定。 

・あかしあクラブ 

耐寒ウオーク無事終了。全行事終了。総会４/11予定。バスツァーを実施してほしいと

いう要望が根強くある。次年度検討。 

・自治会 

総会 4/19、市民センター。コロナウィルスがらみでコミュニティハウス閉鎖はしない。

注意喚起、防止対策はする。 

健康体操 2/29 は中止した（予防のためマスク着用したままでは体操しにくいため）。



3月の広報で注意喚起の案内文掲載予定。 

・さぽっとクラブ 

さくら肥料やり。コミカフェランチ、スマートキッズ、どんど福引実施。まち協ニュ

ース作成配布協力。 

・まちづくり推進員 

まちづくり事業参加。 

・気功朝のつどい 

はじかみ池公園で気功早朝 30人程度。温かくなると増える。1/18さくら植樹会実施。

来期代表は久保。さくらの水やり用ホース保管場所はトイレ倉庫が使えることになった。 

・緑地草刈りグループ 

除草 3 回実施。清掃点検 7 回実施。4 月に総会予定。5 月中には草刈り実施。草刈り

範囲が増えるので新たなボランティア募集。 

・あかしあサポート 

大和証券助成金、昨年精算した。社協からの助成も精算する予定。総会未定。 

（２）まち協 

どんどの福引事業、どんど参加者 約 1,000 人、福引参加書者 413 人。子ども向け

景品には飴玉の方がよかったという人がいた。景品は三田の特産品を中心に選んだ。来

年度も継続した方がよい。やる場合は自治会とまち協が実行委員会方式でよく話し合っ

て進める方がよいという意見があった。 

はじかみ池公園桜（エドヒガンザクラ 7本）の植樹の支払、県から入金があり造園業

者に支払い。 

「伸びゆく三田」2/15号 草刈り特集、あかしあ台が除草面積が広いことと自前の自

走式草刈機を持っていることが特徴。街区公園、緑地の令和元年度実施報告書及び令和

2年度度計画の提出期限（3/23市へ必着）まち協にはメールで 2月中に報告を。 

みんなで育てる地域内交通支援プログラム「高齢者お出かけ送迎事業（案）」の検討。   

交通まちづくり課の企画の中で検討会を始めた。ウッディではあかしあ台が一番最初   

に高齢化が進む。自宅から商店街（オアシス、万代、イオン）を巡回する車を走らせる。   

新たに検討会を立ち上げて具体的な事業化案までつなげたい。あかしあサポ‐トは、マ

ルハチ、万代、イオンを回る。1丁目は足の悪い人には買い物が不便。WTまち協連絡会

ではWT全体で検討することに参加するという意見がある。店舗、病院の参加が得られ

ないか？ 

 神姫バス、自動運転バスの実証実験を 6 月に実施。設備工事実施中。全国 5 か所（東

京 2か所、滋賀、九州、三田）で実験、バスは国のもの。顔認証システムの有効性確認。   

モニター130人（あかしあ台で 50名）予定。週 6日運行、1時間に 1便、顔認証、無料。  

夜間の降車専用バス停がなくなった。 

５．その他 

・あかしあクラブで清掃活動している。あかしあ台はきれいだと思うが汚いという人



もいる。 

 ・犬の糞やごみはある。公園周辺に多い。ポケモンで集まる人が捨てていく。 

 ・同じ場所にいつも糞がある。公園のトイレに袋入りの糞を流すケースもありトイレ

が詰まる。 

 次回連絡会  ５月１６日（土） 13:30～ 

 総会開催予定     ６月１４日（日） 13:30～ 

 


